



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolres Sumenep Pimpin Upacara Sertijab Kasat Lantas, Kasat Binmas dan Kapolsek Batuputih

Achmad Sarjono - ACEH.FR.N.CO.ID

Jan 6, 2023 - 18:35



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H memimpin Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasat Lantas, Kasat Binmas dan Kapolsek Batuputih di Aula Sutanto Polres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo No 35, Desa Pabian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Jawa Timur, Jum'at (6/1/2023) sekira pukul 08.00 WIB.



Adapun para pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan tersebut adalah, Kasat Lantas Polres Sumenep dari AKP Lamudji.,S.H (Dalam Rangka Pensiun) kepada AKP Alimuddin Nasution.,S.H.,M.H (Sebelumnya Menjabat Kasat Lantas Polres Sampang), Kasat Binmas Polres Sumenep Kopol Sunarto.,S.Pd (Jabatan Kasubbag Begpal Baglog Polres Sumenep) kepada Iptu Abd. Kohar.,S.H (Jabatan Sebelumnya Kasi Propam Polres Sumenep).

Sedangkan Kapolsek Batuputih dari AKP Syarani.,S.H.,M.H (Dalam Rangka Pensiun) kepada Iptu Abu Madura.,S.H (Sebelumnya menjabat KA. SPKT Polres Sumenep).



Upacara Sertijab tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H yang dihadiri Wakapolres Sumenep Kopol Soekris Trihartono.,S.Sos., Kabag SDM Akbp Puryanto.,S.H., Para PJU Polres Sumenep, para Kapolsek Jajaran Polres Sumenep, para Pengurus Bhayangkari Cabang Polres Sumenep.

Rangkaian upacara diawali dengan persiapan pasukan. Laporan Perwira Upacara kepada Irup. Penghormatan Pasukan kepada Irup dipimpin oleh Perwira yang ditunjuk. Laporan Perwira yang ditunjuk Kepada Irup.

Selanjutnya serah terima jabatan Kasat Lantas, Kasat Binmas dan Kapolsek Batuputih Polres Sumenep, Pejabat yang melaksanakan serah terima laporan dan Pembacaan Kep Kapolda Jatim.

Berikutnya pengangkatan sumpah atau Janji Kasat Lantas, Kasat Binmas dan Kapolsek Batuputih Polres Sumenep. Amanat Inspektur Upacara. Pembacaan Do'a, laporan Perwira yang Ditunjuk kepada Inspektur Upacara. Penghormatan Pasukan kepada Inspektur Upacara dipimpin oleh Perwira yang ditunjuk.



Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H selaku Inspektur Upacara dalam Amanatnya menyampaikan bahwa pergantian pejabat di dalam tubuh kepolisian tidak dapat dipandang sebagai sebuah rutinitas, akan tetapi merupakan bagian dari proses pembinaan Sumber Daya Manusia (SDM) dalam rangka regenerasi yang dilakukan berdasarkan penilaian, evaluasi dan assessment yang sistematis dengan bertujuan untuk menjamin dinamika manajemen organisasi di lingkungan Polri hingga diharapkan diperoleh pengalaman dibidang tugas yang beragam untuk menghadapi tantangan tugas dimasa mendatang," paparnya.

Dengan Sertijab ini diharapkan dapat menumbuhkan, memberikan semangat dan menyegarkan kembali pengabdian dalam pelaksanaan tugas Polri khususnya Polres Sumenep Untuk menciptakan kondisi yang kondusif dalam rangka penegakan hukum sehingga terciptanya situasi Kamtibmas yang mantab dan daya tangkal terhadap segala bentuk gangguan Kamtibmas.

Kepercayaan yang diberikan Pimpinan merupakan tanggung jawab yang harus dijalankan dengan baik, ini merupakan suatu kehormatan dari Pimpinan kepada saudara yang harus diterima," tegas Kapolres.

Oleh karena itu harus dibarengi dengan Kerja Keras dan tulus ikhlas dalam melaksanakan tugas, sehingga terwujudnya Polri Presisi (Prediktif, Responsibilitas, Transparansi dan Berkeadilan), satu hal yang tidak boleh berubah yaitu Identitas dan Jati Diri kita sebagai insan Bhayangkara yang taat hukum yang senantiasa melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat sehingga masyarakat merasa aman untuk melaksanakan aktivitas Sehari-hari.

Identitas dan jati diri merupakan sumber kekuatan mortal pengabdian kita sebagai polisi sebagai bagian dari komponen bangsa dalam upaya menegakkan hukum dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan dedikasi yang dilandasi oleh disiplin dan semangat dalam kedinasan yang merupakan bagian dari tekad dan konsistensi dalam menciptakan masyarakat yang peduli dan patuh akan hukum dapat di selesaikan dengan sebaik-baiknya.

Untuk Pejabat Baru, Kasat Lantas Polres Sumenep AKP Alimuddin Nasution, S.H., M.H. Selamat Datang dan bergabung di Polres Sumenep dan Selamat Atas kepercayaan Pimpinan Polri atas Jabatan yang Baru.

Saya Percaya dan berharap akan mampu meneruskan tugas yang telah dilaksanakan Pejabat meneruskan tugas yang telah dilaksanakan pejabat sebelumnya Serta selalu berusaha menciptakan inovasi dan terobosan - terobosan baru untuk kemajuan Polres Sumenep ini, Segera menyesuaikan diri dan jalin hubungan yang baik antar Instansi yang ada, jaga Sinergitas Polri dan TNI, Serta mengedepankan pendekatan Dalam menghadapi permasalahan sosial.

"Lakukan tindakan yang terukur dalam mengambil tindakan Kepolisian dan ajari anggota terkait tentang manajemen resiko," pesannya.

Kemudian kepada Iptu Mohammad Abdul Kohar, S.H. yang mendapat promosi Jabatan sebagai Kasatbinmas Polres Sumenep dan Iptu Abu Mahdura sebagai Kapolsek Batu Putih, Selamat bertugas di tempat yang baru dan kiranya tetap berdedikasi dalam melaksanakan tugas.

Untuk Kompol Sunarto, Kita ketahui dalam waktu yang tidak lama lagi akan memasuki masa Purna6 bhakti/Pensiun TMT 1 Pebruari 2023, Hal tersebut adalah yang biasa dan akan kita alami, karena semua kegiatan pasti ada masa akhirnya sehingga masa pensiun ini bukan masa akhir dari pengabdian kita, akan tetapi bisa kita gunakan untuk mengabdikan di masyarakat dalam berbagai kegiatan dan dapat memberikan sumbang saran yang baik bagi kemajuan Polri kedepan agar lebih baik lagi," ujarnya.

"Semoga sukses ditempat penugasan yang baru. Ucapan selamat datang juga disampaikan kepada pejabat yang baru dan segera menyesuaikan dengan lingkungan tugas dan tupoksinya," imbuhnya.

Selama pelaksanaan kegiatan Sertijab, berjalan dengan aman, lancar, tertib dan kondusif. (*)